
Приветствую вас, чи-
татели! Давно на эко-
номическом факуль-
тете не выпускалась 
газета… Но вот по-
явился наш первый 
выпуск. Признаться, 
над ним мы долго 
работали: искали лю-
дей, готовых заняться 
этим, собирали мате-
риал, обрабатывали 
его, писали и, нако-
нец, собрали номер. 

Надеюсь, каждый из вас найдёт здесь 
что-то новое и интересное, ведь мы очень 
старались.
      Скажу по правде, работать над газетой 
– дело не простое, трудоёмкое, но, как 
и любое новое дело, оно даёт нам опыт, 
навыки, умения и знания, необходимые 
в жизни, и просто развивает. А самое 
главное в начинании – это желание, 
работа на результат. И мы, конечно, 
очень стараемся, и экономический 
факультет нам всячески в этом помогает, 
поддерживая нашу инициативу.
      Сама идея создания газеты возникла 
ещё в начале сентября, но тут мы столкну-
лись с первыми трудностями. Во-первых, 
нужна была команда, готовая работать. 
Как оказалось, найти таких людей не 
всегда бывает просто. Но ребята всё-таки 
откликнулись и принялись за дело. Они 
предлагали свои идеи и писали свои пер-
вые статьи. Будем надеяться, что вам они 
понравятся.  А во-вторых, изначально мы 
хотели выпустить газету ещё в октябре, 
много об этом говорили, но, к сожалению, 
у нас не получилось. Возникла ситуация, 
когда материал, актуальный в начале 
учебного года стал не востребован в кон-
це октября. И мы быстро всё переделали. 
Сейчас можно точно сказать, что в каждом 
выпуске вы сможете встретить как любо-
пытные темы, так и постоянные рубрики.
      А сейчас мне остаётся только пожелать 
вам приятного прочтения! Читайте, ведь, 
возможно, в этот выпуск попали вы или 
ваши знакомые.

Главный редактор
Евгения

Сабельникова 
3 курс

кономlife
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четверг

 ЭКОНОМ-LIFE МЫ НЕ ЭКОНОМИМ НА ЖИЗНИ

Первый шаг сделан!

Учебный год 
только начался, 
а студенческая 
жизнь уже стала 
нашей неотъем-
лемой частью. 
О прошедших 
мероприятиях, 
планах на пред-
стоящий год и 
будущем эконо-
мического фа-
культета расска-
зала нам доктор 
экономических 

наук, профессор, декан экономиче-
ского факультета Татьяна Васильев-
на Миролюбова. 

-Расскажите, пожалуйста, какие 
важные события и мероприятия 
прошли на экономическом фа-
культете в этом учебном году?
-Самое важное мероприятие, ко-
торое у нас прошло – это «КАМПУС 
ФЕСТ» - фестиваль под от-
крытым небом для школь-
ников, студентов, препо-
давателей, выпускников 
экономического факуль-
тета и просто гостей. На 
мероприятии работало 
несколько площадок, не-
которые из которых были 
развлекательными, а дру-
гие – более серьезными, 
где можно было послу-
шать интересного спике-

ра, к примеру, выпускника эконо-
мического факультета Шубина И. 
Н.. «КАМПУС ФЕСТ» был проведен в 
молодежном, очень модном и акту-
альном для Европы формате, и, как 
мы поняли по отзывам, был интере-
сен аудитории. Поэтому планируем 
сделать этот фестиваль ежегодным. 
      Еще один важный проект, кото-
рый уже начат, - создание благопри-
ятной обстановки во дворе эконо-
мического факультета. В частности, 
уже состоялось открытие сквера и 
преображение трансформаторного 
пространства. В сквере установ-
лен гранит науки, «попробовать» 
который может любой желающий. 
Трансформаторное пространство 
стало арт-объектом. Идея и проект 
были реализованы маркетинговым 
центром экономического факульте-
та в рамках городского фестиваля 
«Экология пространства». Воплотил 
этот проект художник Андрей 
Катаев. 

Мы формируем личность, 
мы формируем лидеров!

Продолжение на стр. 2

Анна Волкова
1 курс
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Если говорить о студенческой 
аудитории, то мы активно при-
влекаем студентов слушать лек-
ции приглашенных гостей. Ми-
нистр экономического развития 
Пермского Края Морозов Л. Ю. 
выступал с лекцией, в которой 
рассказал об идеях по развитию 
региона. И недавно, буквально 
на днях состоялась лекция док-
тора экономических наук, про-
фессора МГУ Губанова С. С., в 
которой он поведал о своей те-
ории новой индустриализации.

-Я слышала, на нашем факуль-
тете открылись «Ораторские 
вечера».
Да, стартовал проект «Оратор-
ские вечера». Он был начат по 
инициативе нашего выпускни-
ка Вячеслава Арбузова. Теперь 
«Ораторские вечера» стали  про-
ектом экономического факуль-
тета: любой желающий может 
посетить их и научиться убеди-
тельно и правильно 
говорить.

- Что еще нового и 
интересного нам 
ждать от 2014-
2015 учебного 
года?
Сейчас продолжает-
ся работа над ожив-
лением образов на-
шего арт-объекта. 
Будет создана так 
называемая «допол-
ненная реальность»: 
наведя на картинку смартфон 
с заранее установленной специ-
альной программой, человек по-
лучит ссылку на  youtube.com, 
кликая по которой он сможет 
увидеть видеоролик, в котором 
что-либо рассказывает один из 
наиболее успешных выпускни-
ков экономического факультета. 
В ноябре планируется презента-
ция студенческого «Бизнес-клу-

ба», после которой он и начнет 
свою работу. В течение года 
пройдет множество разных ме-
роприятий в рамках этого про-
екта. 
      Кроме того, прошла Малая 
студенческая весна для перво-
курсников, и сейчас идет подго-
товка к Большой весне, которая 
ожидается в декабре. Также 
мы договорились с туристиче-
ской фирмой «Valida» о том, что 
с декабря начнутся экскурсии 
школьников к нам на факультет: 
они смогут увидеть кампус, по-
сетить сквер, «почитать» транс-
форматорную подстанцию, по-
слушать лекции, примерив на 
себя роль студента экономиче-
ского факультета.
    И 12 февраля у нас планирует-
ся очень важное  мероприятие: 
научная конференция и торже-
ственный вечер в театре оперы 
и балета, посвященные 55-летию 
экономического факультета. 

- А каким Вы видите эконо-
мический факультет в буду-
щем? 
В будущем наш факультет ста-
нет притягательным местом для 
молодежи не только Перми, но и 
других регионов. Он будет цен-
тром, который, с одной сторо-
ны, дает качественные знания, 
а с другой, притягивает своей 
дружелюбностью. Тот, кто по-

ступит к нам, будет иметь воз-
можность получить качествен-
ное экономическое образование, 
создать свою историю успеха и 
сформировать некоторые допол-
нительные не учебные навыки, 
раскрыв свой творческий по-
тенциал. 

- Что бы Вы пожелали читате-
лям нашей газеты?
Я желаю выбрать свою цель в 
жизни и делать все, чтоб эту цель 
достичь; чтобы сформировалась 
активная жизненная позиция и 
понимание того, что наша жизнь 

зависит только от нас са-
мих. Факультет, в свою 
очередь, предоставляет и 
будет предоставлять для 
этого возможности, нуж-
но только не проходить 
мимо них.
      Да, безусловно, на 
первом месте – дать ка-
чественное образование. 
Но есть и другие не ме-
нее важные вещи: нужно  
пытаться становиться 
участником  мероприя-
тий, научиться работать 
в команде,  искать  еди-

номышленников. И многое, что 
сейчас формируется на факуль-
тете, -  это как раз дополнитель-
ные, экстра-возможности. Мы 
формируем личность, мы фор-
мируем лидеров!
 -Что ж, на такой позитивной 
ноте мы и закончили. Спасибо 
большое, Татьяна Васильевна, 
за содержательное интервью!

Мы формируем личность, 
мы формируем лидеров!

Окончание
Начало на стр. 1
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Привет, Первокурсник! 
  Экономиче-
ский факультет 
ПГНИУ мож-
но назвать са-
мым большим 
факультетом. 
Так 1 сентя-
бря 2014 года в 
ряды студентов 
вступило 386 
первокурсни-
ков, что почти 

вдвое превышает количество 
поступивших в прошлом. Это 
связанно с новыми открывши-
мися направлениями: управле-
ние персоналом, таможенное 
дело и бизнес информатика.

      Ребята уже прошли не лег-
кий этап в своей жизни - посту-
пление. По данным приемной 
комиссии, на бюджетные места 
экономического факультета в 
этом году свои заявки подали 
783 абитуриента. Однако, са-
мый высокий конкурс был на 
направление «Экономика», где 
пожелали учиться 267 человек - 
более 20 человек на место. Нам 
удалось взять интервью, у од-
ного из студентов успешно про-
шедшего конкурс на бюджетное 
место. Скром-
ный, но умный 
парень Алексей 
Поляков, сту-
дент направле-
ния «Экономи-
ка» ЭКМ 5,6.

- Расскажи о 
себе. Где ро-
дился? Сколь-
ко лет? Какую 
школу закон-
чил?
- Родился в Пер-
ми, 15 марта 
1996-го года, 
соответствен-
но мне 18 лет. 
Окончил 102 
школу с золотой медалью.

- Как готовился к сдаче ЕГЭ? 
Сложно ли было поступить? И 
главный вопрос, почему оста-
новил свой выбор на ПГНИУ?
- В учебе не меч-
тал о больших 
успехах: всегда 
учился под де-
визом «лишь бы 
не 3». Процесса 
поступления во-
обще не заметил. 
Просто принес 
копии докумен-
тов в ПГНИУ, в 
надежде, что бал-
лов хватит для 
бюджета. Хотел 
поступить на 
экономический 
факультет, а в 
Перми, именно 
в классическом 
университете, он один из самых 
сильных факультетов.

-Дружная ли у тебя группа? 
Как быть одним из немногих 
парней в женском коллекти-
ве?
- Состав очень дружный. В жен-
ском коллективе хорошо себя 
чувствую. Во многом проще 

было влиться 
в команду из-
за того, что со 
мной в группе 
учится мой од-
ноклассник и 
лучший друг. 
Сейчас осваи-
ваюсь в новой 
среде и надеюсь 
найти в себе 
творческие та-
ланты во время 
учебы в универ-
ситете.
      Другой пер-
вокурсницей, с 
которой я пооб-
щалась, стала 
Диана Чащина, 

студентка направления «Тамо-

женное дело» ТАМ-3, окончившая 
Лицей № 1 города Березники.
- Диана, Что подтолкнуло 
тебя выбрать такое направ-

ление как 
«Таможенное 
дело»?
- Военное на-
п р а в л е н и е , 
специалитет 
и погоны. Так 
же большой 
выбор мест 
работы, по 
крайней мере, 
так обещали 
(улыбается).
-Давно хоте-
ла или полу-
чилось спон-
танно?
- Совершенно 
случайно, по-

давала 13 заявлений, а об этом 
даже и не задумывалась. Хотя 
в ПГНИУ веселая жизнь, много 
разных мероприятий, и универ-
ситет - солидный вуз!

- Как прошли первые недели в 
роли студента? 
- Отлично, только с группой не 
можем никак собратья вместе. 
В настоящее время, я танцую в 
коллективе «Non-stop», меня уже 
поставили в танец. Мне очень 
нравятся там занятия!

      У каждого сейчас свои цели: 
добиться успеха в учебе, занять 
первое место на веснах, успеш-
но выступить на соревновани-
ях. Но всех объединяет чувство 
гордости за то, что поступили в 
классический университет. Так 
же, первокурсники уже позна-
комились с университетом, с но-
выми дисциплинами, студенче-
ским клубом. Радостно прошло 
посвящение. Но их ждет много 
нового, ведь их университетская 
жизнь только начинается.

Валерия
Зидина
2 курс

Диана Чащина

Алексей Поляков

ЭL



Закончилась те-
атральная не-
деля – один из 
этапов студен-
ческих вёсен 
ПГНИУ. Сту-
денческая вес-
на-это творче-
ский конкурс 
в танцеваль-
ном, музыкаль-
ном, театраль-
ном и других 
жанрах. Вот 
и ребята с на-
шего факульте-

та подготовились к этому вол-
нительному мероприятию.
      Все происходило под руковод-
ством Дениса Кабанова студента 3 
курса, который является режиссё-
ром и одним из главных действу-
ющих лиц спектакля. Ребята много 
готовились, репетировали до позд-
него вечера. Репетиции проходили 
практически каждый день; утром, 
днем и вечером. Интересно было 
наблюдать за процессом изнутри, 
словно из-за кулис. Каждый раз 
рождались новые идеи, зарисовки, 
хотелось  много всего добавить. Но 
где найти столько времени, чтоб 
растянуть все это удовольствие? 
      Как говорит сам Денис, изна-
чально идея создания театрала была 
иной. Сценарий множество раз пе-
реписывался, идея к 
театралу была заду-
мана ещё на прошлом 
курсе, но подготов-
ка к нему началась 
больше месяца назад. 
Создавались и обрисо-
вывались персонажи, 
собирался актерский 
состав, обдумывались 
режиссёрские ходы 
и сценографиче-
ские  решения. 
      Общая идея на-
чалась именно с 
бара, потом возник-
ли персонажи. Пер-
вым появился «Бармен», в перво-
начальном варианте он был самой 
загадочной фигурой театрала. По-
том пришла мысль создать главного 
героя, который почти не потерпел 
изменений, после чего придумали 
ему компаньона, ставшим его бра-
том. Он был мрачным и молчали-

вым. Сейчас можно сказать, что, 
это тот персонаж, который потер-
пел наибольшее число изменений. 
      «Образы мы прописывали с 
Мариной Бывальцевой и за ней 
тоже была закреплена определён-
ная роль,  - рассказывает режис-
сёр. - Но в один момент мы поня-
ли, что один из нас должен следить 
за процессом со стороны, и скрепя 
сердце мы заменили её». Марина 
стала администратором. Но поми-
мо неё Денис не смог не упомянуть 
ещё одного своего помощника, ко-
торым оказался кофеин. 
      Еще был персонаж, ко-
торого называли «Гуль» в 
честь мутировавших людей 
из одной игры. Фишка пер-
сонажа была в том, что он 
знал, что он в театральной 
постановке. Он знал, что 
находится на сцене, читал 
сценарий прямо во время 

сцен, наезжал на зри-
телей и всячески взаи-
модействовал с миром 
вне сцены. «Когда мы 
подняли все наработ-
ки выяснилось, что 
спектакль выходит 
часа на 4.5 – признаёт-
ся Денис. -  после это-
го решили сократить 
сценарий по максиму-

му: убрали почти всю фантастику, 
вычеркнули несколько сюжетных 
линий, изменили финал, и Гуль, так 
сказать попал под сокращение». 
      В процессе реализации замысла 
существовала версия некой болезни, 
от которой многие персонажи зара-
жаются и начинают сходить с ума. И 

только главный герой смог излечить-
ся от неё. Но по истечению време-
ни, сценарий был вновь переписан.
      Над финальной идеей работали 
Денис Кабанов с Кириллом Гриш-
киным, и, как они утверждают, это 
был ужас. Денис пообещал скинуть 
сценарий Антону Владимировичу 
Кузьмину, и парни буквально за 
3 часа из кучи набросков и идей 
писали нечто, что можно было бы 
показать ему... И это было тяжело. 
После этого сценарий менялся пря-
мо во время репетиций, и многое из 

того, что ребята показали на сцене 
не прописано ни в одной из версий. 
      И так Бар «Темный Джанни» 
собрал полный зал людей. За ку-
лисами был полный ажиотаж, все 
в волнении от происходящего и от 
того как же им самим нравились 
свои роли и им не терпелось вый-
ти на сцену и показать игру. Залу 
очень нравилось, и это было слыш-
но, ребят заваливали авациями. В 
итоги присудили им 10 место!  На 
разборе бармена называли лучшим 
актёром, при том, что у него не 
было практически слов. Еще бы у 
него была тяжёлая физическая ра-
бота, то унести, то принести трупы.  
Я думаю все кто пришёл на высту-
пление ребят, не пожалели об этом. 

фото 

Театральные новости

Елизавета 
Прибыткова

1 курс
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Университет 21 века
На данный мо-
мент мы не мо-
жем представить 
наш мир без со-
временных тех-
нологий, которые 
активно исполь-
зуются в нашей 
жизни, которые 
так помогают 
нам в самых раз-
личных сферах 
деятельности!
Прогресс не сто-
ит на месте, его 
развитие в наше 
время происхо-

дит чрезвычайно быстрыми темпа-
ми, что порой даже не успеваешь 
отслеживать появление в продаже 
разных технологических и компью-
теризированных новинок, 
которые сильно упрощают 
нам жизнь, делая ее разно-
образной.
      Новые технологии не 
обошли стороной и образо-
вание. Например, в нашем 
вузе, зайдя в любую ауди-
торию, мы можем увидеть 
совершенно новые проек-
торы, которые облегчают 
учебный процесс не только 
студентам, но и преподава-
телям. Во-первых, процеду-
ра написания и стирания с 
доски больше не занимает 
такого огромного количества вре-
мени, как прежде. Во-вторых, это 
делает лекции более наглядными, 
материал проще усваивается сту-
дентами, поскольку легче сосредо-
точить их внимание на предмете.
      Компьютеры, находящиеся поч-
ти в каждом кабинете университе-
та, дают возможность преподавате-
лям заинтересовать своих студентов 
с помощью различных программ. 
Раньше об этом можно было толь-

ко мечтать! Сейчас же компью-
тер – неотъемлемая часть учебного 
процесса, да и сами преподавате-
ли активно призывают студентов 
использовать их при подготовке к 
семинарам, поскольку компьютери-
зация всех процессов затрагивает 
все сферы, а навыки использования 
этих технологий пригодятся нам в 
будущем.
      Конечно, никто не спорит, что с 
появлением новых технологий и вне-
дрений в университете, учиться ста-
ло не только интереснее, но и удоб-
нее в несколько раз. Так, например, 
Wi-Fi на территории ПГНИУ даёт 
массу возможностей для студентов, 
ведь Интернет является великим 
изобретением человечества. И сей-
час с его помощью, студенты могут 
решать многие повседневные зада-

чи, в первую очередь, 
это огромная база ин-
формации практиче-
ски на любую учебную 
тему.
      Как мы видим, 
компьютеризация 
активно проходит в 
нашем университете, 
и это нельзя не отме-
тить. Это показывает 
не только тот факт, 
что университет даёт 
своим студентам но-
вые возможности для 
развития, постоянно 

улучшаясь и развиваясь, но и что 
ПГНИУ идёт в ногу со временем!

Ксения 
Штейникова 

1 курс

Мнение 
эксперта

      Ольга 
Максютенко, 
организатор 
«Ораторских 
в е ч е р о в » 
поделилась с 
нами своим 
мнением. 
      На дан-
ный момент 
И н т е р н е т 
главный по-

мощник не только студента, но 
и преподавателей. С помощью 
Интернета мы можем донести 
информацию глобально и мо-
ментально.  
     Статистика показывает, что 
24 % россиян узнают новости из 
Интернета. Доля таких пользо-
вателей значительно выросла по 
сравнению с 2009 годом: тогда 
она составляла 9 %.
      Остается только сказать, что 
Интернет стал неотъемлемой ча-
стью нашей жизни. В нём нахо-
дится множество информации, 
главное выбрать нужную и до-
стоверную. 

Ольга 
Максютенко

ЭL
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      Все мы, студенты экономического 
факультета ПГНИУ, изучаем, менед-
жмент, микроэкономику, матема-
тический анализ и множество дру-
гих экономических дисциплин. Мы 
знаем, что такое налоги, КПВ и эм-
барго. Но существуют факты, кото-
рые заставили бы удивиться самого 
опытного и успешного экономиста.  
Например...
      С самого детства мы знакомы 
с понятием «деньги» и с тем, что в 
каждой стране 
они разные: в 
России – рубли, 
в США – долла-
ры, в Германии и 
Франции - евро. 
Но задумывался 
ли кто-нибудь, 
какая купюра 
в мире круп-
ная по свое-
му номиналу?  
  Крупнейшей 
банкнотой мира за всю историю че-
ловечества считается денежная ку-
пюра Венгрии, выпущенная после 
Второй мировой войны – 1 секстил-
лион (то есть 1021) венгерских пенгё 
1946 года. Для сравнения, диаметр 
всей нашей Вселенной по науч-

ным оценкам — 
14,76·1023 км.  
       Кроме поку-
пательской спо-
собности у денег 
есть масса других характеристик. 
Одной из них является…красота. 
Да-да, именно красота - внешний 
вид денег. Так, самой красивой на 
планете считается мексиканская 
монета, выпущенная в 2005 году 
из серебра с изображениями наци-

онального герба Мексики и 
календаря племени ацтеков. 
Решение о присвоении тако-
го статуса монете приняли 
члены Всемирной конферен-
ции монетных дворов, кото-
рая проходила в мае 2008 
года в Южной Корее. Стои-
мость монеты не уточняет-
ся. Эта диковинная монета 
привлекла внимание жюри 
не только своей изумитель-
ной красотой, но и сложно-

стью техники исполнения. Ведь во 
всех подробностях изобразить на 
небольшой монете монолит ацтеков 
«Камень солнца» весом 24 тонны, 
который ещё называют «календа-
рем», согласитесь, очень непросто. 
      Время не стоит на месте, эко-

номика развивается, и, благодаря 
научно-техническому прогрессу, 
мир «знакомит» нас с таким поня-
тием, как банковские карты. Из-
за своего удобства, компактности 
и функциональности банковские 
карты обзавелись множеством фа-
натов по всему миру. Но найдет-
ся ли среди них тот, у кого этих 
карт порядка нескольких тысяч?  
      Примерно столько (а именно 
1397!) имеется у попавшего в Кни-
гу рекордов Гиннеса калифорний-
ца Уолтера Каванаха. Общая сумма 
кредита, которой он может восполь-
зоваться, составляет порядка 1 650 
000 долларов!  Вот только чем отда-
вать эти кредиты? Разве что полу-
ченной от Книги рекордов премией. 
      Но что делать, если вы не такой 
фанат пластиковых карт и один их 
только вид приводит вас в ужас? 
Сломайте! Вопреки мнениям, сред-
няя банковская карточка достаточ-
но хрупка. Всего 10 калорий нужно 
затратить, чтобы разломать её попо-
лам.

Ты молод и ак-
тивен? Любишь 
путешествовать 
и общаться с но-
выми людьми? 
Тебе нравится 
проводить отдых 
с пользой? Тогда, 
путешествуй за-

рабатывая! 
      Центр Международного обме-
на, созданный в Риге в 1989 году, 
организует программу Work and 
Travel, где ты можешь путешество-
вать и зарабатывать одновременно, 
выбрав одну из 15 предложенных 
стран: Англия, Америка, Италия, 
Франция, Бразилия, Германия, Ав-
стралия, Новая Зеландия, Португа-
лия, Чехия, Мексика, Таиланд, Ар-
гентина, Испания и др. 
      Наиболее популярным направ-
лением для Российских студентов 

от 18 до 23 лет 
является про-
грамма «Work 
and Travel USA». 
Песочные пля-
жи Майами, 
горящие огни 

Лас-Вегаса, Голливуд - всё это ты 
можешь увидеть и ощутить на себе, 
самостоятельно выбрав дату вылета 
в США – с 1 мая по 10 июля. 
      Для того чтобы поехать летом в 
Америку, необходимо:
Шаг 1. Оплатить вступительный 
взнос, пройти  собеседование и под-
писать договор на участие  в про-
грамме в Центре Международного 
обмена. 
Шаг 2. Собрать все необходимые 
документы для оформления формы 
DS-2019, позволяющей получить 
визу и легальную работу в Америке. 
Шаг 3.  Оплатить расходы на уча-
стие в программе и предоставить 
заполненную визовую анкету. 
Шаг 4.  Пройти собеседование в По-
сольстве или Консульстве США. Во 
время собеседования задаются са-
мые разные вопросы, поэтому, если 
уровень твоего английского невысо-

кий, стоит его подтянуть.  
       Если виза выдана, можно по-
ковать вещи и готовиться к отъезду.
       По прибытии в Америку перед  
тобой встанет вопрос, где остано-
вится. Часто студенты объединя-
ются и арендуют целые дома или 
квартиры и живут по 2-4 человека 
в комнате. Это очень похоже на сту-
денческое общежитие, но и обхо-
дится недорого: 60-70 $ в неделю. 
Если повезет, твой работодатель 
предоставит тебе жилье. 
      Работу  ты можешь найти сам, или 
обратиться к спонсорам программы 
InterExchange или непосредственно 
к Центру Международного Обмена.  
Тебе могут предложить такую рабо-
ту как спасатель, горничная, прода-
вец-консультант, работник на кух-
не, официант, продавец в пункте 
быстрого питания, обслуживающий 
персонал аттракционов.
      Загорелся идеей? Заходи на офи-
циальный сайт worktravel.ru или на 
форум www.iec.ru/forum1, где ты 
сможешь найти отзывы, фотогра-
фии и советы участников и органи-
заторов программы. 
Good lack ;-)

Путешествуй 
зарабатывая

Алёна 
Деменева 

3 курс

Это интересно

Анна Аракелян
1 курс
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Ораторские вечера набирают 
популярность. Этот месяц за-
помнился большим количе-
ством приглашенных гостей.
Первым известным гостем 
была  Лариса Ежова, сертифи-
цированный бизнес-тренер.

Далее была практикующий 
психолог Наталья Федякина. 

Директор Арт-студии «Кастинг» (vk.
com/kastingperm) Руслан 
                                Истомин.

      Экономиче-
ский факультет 
славится тем, 
что в нем учат-
ся «мажоры» и 
ребята, которые 
ездят на Audi. Но 
никого никогда 
не интересовало, 
от куда берутся 
автомобили и до-
рогие телефоны. 
Факультет богат 

ребятами, которые зарабатывают 
сами, некоторые из них открывают 
своё дело уже во время учебы.
      Существует известный во всем 
университете студенческий проект 
«Stop Time», который организовы-
вает такие вечеринки как посвяще-
ние, Хэллоуин и многое другое. По-
общавшись с Кириллом 
Кожевниковым, студен-
том 3 курса кафедры 
экономической безо-
пасности, я узнала, что 
свое дело ребята откры-
ли еще на первом курсе: 
«Когда у нас прошло по-
священие, я с друзьями 
остался, мягко говоря, 
не довольным. Да мы 
отдохнули не плохо, но 
за те деньги, которые 
мы отдали, ожидали 
большего. Нас всех привезли на базу 
отдыха, и всё! Ни каких конкурсов, 
ничего, что обещали нам, когда при-
глашали. А хотелось что-то спла-
чивающее, интересное. Уже после я 
задумался об этом, хотелось прове-

сти мероприятие, которое бы нас 
объединило. Изначально целью был 
мой родной факультет. Но позже 
решил сделать мероприятие бо-
лее глобальным и выйти на весь 
университет. Итогом была 
наша первая вечеринка Хэ-
ллоуин для ПГНИУ».
      Конечно, без труд-
ностей никогда не об-
ходится, но почти каж-
дый с факультета был 
на их вечеринках и зна-
ет, что ребята всегда де-
лают свою работу достой-
но. Главный плюс, который 
видит Кирилл - это опыт. Ведь 
их уже приглашали на мероприя-
тия не связанные со студенческой 
жизнью. Так же Кирилл поделился 
планами на будущее. «Есть парочку 

грандиозных заду-
мок и на этот год, 
не буду раскры-
вать все карты, 
пусть останется 
сюрпризом. Скажу 
лишь одно, вопрос 
их реализации бу-
дет стоять сразу 
после проведения 
Хэллоуина».
      Однако не каж-
дый готов, брать на 
себя такую ответ-

ственность и организовывать меро-
приятия. Так Максим Наугольных, 
студент 2 курса, направления эко-
номической безопасности расска-
зал о своем деле: «С начала учебного 
года начал заниматься бизнесом, 

связанным с арендой 
батутов, в частности, в бизнес-ин-
кубаторе «Мозгово» при ПГНИУ. Под-
толкнуло то, что не могу сидеть 

без дела и отказывать себе 
во многом. Кроме того, 

нужен стартовый 
капитал для другого 
бизнеса в будущем. 
Учебе не мешает, 
если не рассла-
бляться особо».
      Не послед-
ним бизнесменом 

на факультете, но 
последним, с кем я 

смогла пообщаться, это 
Егоров Сергей, студент 

2 курса. Совсем недавно Сергей 
со своим другом Артемом откры-
ли небольшой интернет- магазин-
чик с дизайнерскими футболками 
«Workshop|T-shirts». Организация 
существует всего месяц, но у ребят 
огромный потенциал, ведь дизай-
нерские футболки – это хороший 
подарок, а главное они уникальны.
      Ребята пожелали нашим читате-
лям: «Не стоит бояться пробовать 
себя в чем-то новом, это огромный 
опыт в работе, а главное огромный 
плюс для себя. Работа помогает ре-
ализоваться.  Главное одевайтесь 
модно, а значит закупайтесь у нас». 
Что ж, пожелаем им успеха!
      У вас до сих пор возникает вопрос  
«Как стать успешным, не бросая 
учебы?» Думаю, все эти ребята 
пример того, что все возможно, 
главное наличие амбиций и 
позитива!

Как стать успешным, 
не бросая учебы?

Валерия
Зидина
2 курс
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Каждый четверг в 
20:00

ауд. 306
Экономический фа-
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последним 
был 
знаменитый 
в Перми 
репер 
MaxFly.



Три экономиста и три математика собрались 
путешествовать поездом. Перед поездкой ма-
тематики купили три билета, а экономисты 
- один. Математики решили вдоволь повеселить-
ся, глядя, как их глупые коллеги будут платить 
штраф. Как только кондуктор стал подходить 
к купе экономистов, они все трое зашли в бли-
жайший туалет. Кондуктор, заметив, что в 
туалете кто-то есть, постучал в дверь. В ответ 
протянулась рука с билетом. Кондуктор про-
компостировал его, вернул и ушел. Раздосадован-
ные математики вычислили, что экономистам 
удалось сэкономить 2/3 стоимости билетов. 
На следующий день математики решили 
сами воспользоваться выигрышной страте-
гией и купили только один билет. А эконо-
мисты не стали покупать вовсе. Когда мате-

матики увидели контролера, они заперлись в туалете и услышав стук 
протянули билет. Его кто-то взял, но назад не возвратил. Почему?  
Да потому, что с этим билетом в соседний туалет пошли экономисты.
 
Философ, биолог, архитектор и экономист спорят о том, кем был по 
профессии Бог. 
- Бог, прежде всего, философ, - сказал философ. - Он создал принципы, по 
которым живет человек. 
- Глупости! - сказал биолог. - Сначала Бог создал мужчину и женщину и все 
живое. Ясно, что он был биологом. 
- Не совсем так, - возразил архитектор. - Раньше он создал небеса и землю. 
До этого вообще существовал полный хаос! 
- А кто, по-вашему, мог создать этот хаос? - вмешался экономист.
   
- Алло, это международный валютный фонд? 
- Да! 
- Вы обещали перевести деньги. 
- Переводим! Деньги - это «mоnеу».
   
Математик, бухгалтер и экономист нанимались на работу. Математика 
спросили: 
- Сколько будет дважды два? 
- Четыре. 
- Ровно четыре? 
Математик недоверчиво взглянул на интервьера и подтвердил: 
- Да, ровно четыре. 
Тогда интервьюер пригласил бухгалтера и задал ему тот же вопрос: 
- Сколько будет дважды два? 
- В среднем четыре, - ответил бухгалтер, - десять процентов туда, десять 
процентов сюда, но в среднем четыре. 
Третьим вызвали экономиста, и задали ему тот же вопрос: 
- Сколько будет дважды два? 
Экономист встал, закрыл дверь, занавесил окно, придвинулся поближе к 
интервьюеру и спросил: 
- А сколько вам надо? 

Всемирный день науки (World Science Day) или 
более официально — Всемирный день науки 
во имя мира и развития (World Science Day for 
Peace and Development) отмечается ежегодно 
10 ноября с целью повысить осознание 
общественностью во всем мире пользы науки.

День работников Сбербанка России отмечается 
ежегодно 12 ноября. Этот профессиональный 
праздник был учрежден в 1998 году. 

Международный день студентов (International 
Students’ Day) установлен 17 ноября 1946 
года на Всемирном конгрессе студентов, 
состоявшемся в Праге, в память о чешских 
студентах-патриотах.

Колонка юмора

Ксения 
Штейникова 

1 курс
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